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がががんんんばばばっっったたた陸陸陸上上上交交交歓歓歓会会会   ９月１５日 於 町営グランド   

５・６年の児童が陸上交歓会に臨み、夏休み後半から本格的に取り組んできた練習の成果

を精一杯発揮しました。多くの児童が自己ベストを出すことができ、念願の入賞を果たした

児童もみられました。練習の過程で、立てた目標に向かって自主的に練習をする姿が次第に

増えてきました。交歓会への参加を通しての心の成長をとてもうれしく思います。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈リレー〉                          

 ６年女子４×100ｍ  第５位（1 分 10 秒 3）栁沼 空花・佐藤 心結・村上 リナ・過足ののか  

 ５年女子４×100ｍ  第５位（1 分 10 秒 2）加藤 美海・橋本 優依・過足 愛菜・橋本 典奈 

５年男子４×100ｍ  第３位（1 分 07 秒 2）金山 荒太・白岩 史韻・渡邊 皓哉・上石 一成 

〈個人種目〉  

 ６年女子 ８００ｍ走    第４位 栁沼 空花 3 分 21 秒 

ソフトボール投げ 第６位 過足ののか 22m08cm 

 ６年男子 走り幅跳び    第３位 橋本  隼 361cm 

５年女子 ソフトボール投げ 第２位 近内  雅 33m58cm 

      走り幅跳び    第２位 影山 愛梨 281cm 

８００ｍ走    第５位 宗像珠稀子 3 分 18 秒 

      ８０ｍハードル  第５位 橋本 典奈 19 秒 3 

５年男子 ソフトボール投げ 第１位 金山 荒太 45m55cm 

走り幅跳び    第３位 白岩 史韻 298cm 

  第４位 渡邊 皓哉 284cm  

     １０００ｍ走   第４位 上石 一成 4 分 02 秒  

１００ｍ走    第５位 上石 一成 16 秒 3     

     走り高跳び    第５位 安部 颯人 95cm 

 第６位 新田 浩大 95cm  

第２０回記念さくら湖マラソン大会  小学男子３・４年 第８位 ４年 白岩俊太朗 8分 23秒   

田村地区小学校書写コンクール 

 特選 １年 栁沼 知郁   準特選 １年 影山 萌果  ３年 橋本 蓮  ５年 宗像珠稀子 

    ３年 影山 明歩       ２年 橋本紗耶香  ３年 鈴木 凜  ６年 栁沼 空花 

                     三春町立中郷小学校だより 

                           № １０   

                        Ｈ２９．９．２７ 

輝くこころ 輝くひとみ 輝くからだ    発行責任者 校長 橋本一弥 

※敬称略 



ご長寿おめでとうございます！ 

 ９月１７日に、本校体育館で中郷地区敬老会が開催され 

ました。友だちに優しく奉仕の心があるといった本校児童 

のよさは、地区の発展のために力を注いでこられた皆様の 

おかげです。これからもお元気でご活躍いただければと思 

います。また、ぜひとも児童とふれあう時間をとっていた 

だき、日頃お考えのことや昔の話、あるいは、これまで培 

ってきたことなどをぜひお伝えいただければ幸いです。 

 当日は、日頃の感謝の気持ちを込めて全校生で愛唱歌を 

披露しました。 

   樋渡に伝わる三匹獅子について学ぶ 

３年生が、９月２２日に、地域に伝わる樋渡三匹獅子に 

ついて学習しました。地元で長く獅子舞に関わっている田 

村さんからお話をお聞きしました。４００年も前から伝わ 

っている獅子舞を、いろいろな苦労を乗り越えながら受け 

継いでいることを知ると、驚きの声が上がりました。 

また、実際に笛や太鼓、獅子のお頭にふれさせていただ 

き、舞いや音を出す難しさも体験していました。貴重な体 

験に、児童も目を輝かせ、熱心に取り組んでいました。 

樋渡地区では、今年も１１月３日の午後に奉納の獅子舞 

があるとのことで、地域の伝統を守っていく姿をぜひ多く 

の方に見に行っていただければと思います。 

      水生生物の調査を続ける 

 ４年生は、９月２５日、に水生生物の調査に出かけてき 

ました。７月に行った調査の継続調査で、柴原の水路に棲 

んでいる生物を見つけました。「前よりもエビが増えた」 

「ドジョウは前回も今回も多かった」「シジミは減ったけ 

れどもタニシは増えたように思う」と、前回の調査と比べ 

て気づいたところを伝え合いながら調査していたのが素晴 

らしいところです。ご指導いただいている堀越先生も、児 

童の気付きに驚いていらっしゃいました。 

 この一連の学習の成果を、１１月７日予定の「さくら湖 

自然フォーラム」において発表する予定です。発表が楽し 

みです。 

学芸集会で日頃の学習の成果を発表 

９月は２回の学芸集会があり、１年生と２年生の発表がありました。音楽で学習した演奏や音読、自

分で作った詩などを堂々と発表していました。発表することに慣れて、どんどん表現できるようになっ

てほしいですね。 

 

 

 

 

 

 

 


